

## Milad IMM, Peserta DAP IMM 2017 Akan Terbitkan Buku

Jum'at, 03-02-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, PALEMBANG** – Dewan Pimpinan Pusat Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (DPP IMM) telah menyelenggarakan perkaderan Darul Arqam Paripurna (DAP) di Palembang. Pelatihan kepemimpinan tingkat maju ini, dilaksanakan sejak 25 Januari dan berakhir pada 30 Januari 2017.

DAP tersebut diikuti oleh 32 peserta aktif dari 38 peserta yang lulus seleksi administrasi utusan 15 Dewan Pimpinan Daerah (DPD) IMM yang ada di Indonesia. Beberapa pemateri dari sejumlah tokoh pun hadir untuk berbagi gagasan dan berdiskusi memecahkan tema-tema kunci yang ditentukan yaitu Objektivikasi Islam sebagai Ilmu untuk Indonesia Berdaulat.

Ketua Bidang Kader DPP IMM, Amir mengatakan, DAP ini diharapkan mampu melahirkan pemimpin-pemimpin yang hadir dari organisasi kemahasiswaan jas merah tersebut. Yakni kader IMM didorong untuk mengisi ruang kepemimpinan dalam kebangsaan, keumatan, dan persyarikatan.

Sebab, tidak dipungkiri, menurutnya, IMM memiliki potensi yang besar menjadi lokomotif utama dalam perubahan sosial. Karena itu, calon kader paripurna, kata dia, harus memiliki nilai lebih sebagai kaum intelektual khususnya di Indonesia. Apalagi, tantangan internasional, semakin hari semakin besar. Dan kader IMM, ia mengingatkan, tidak boleh tertinggal untuk mengatasi dan menghadapinya.

Dari persoalan tersebut itulah, tema-tema penting dibahas dan dibedah lebih dalam di perkaderan DAP ini. Yang nantinya, se usai mengikuti DAP, tiap peserta lebih siap terjun ke tengah masyarakat untuk membawa gagasan dan aksi yang lebih solutif.

Karena itu, ia mengingatkan kepada peserta DAP untuk menghasilkan gagasan dan idenya dalam bentuk tulisan. "Sekedar mengingatkan kembali, bahwa RTL (rencana tindak lanjut) kita menghasilkan keputusan menerbitkan buku Bunga Rampai," katanya.

Maka, kata Amir, peserta DAP didorong untuk menyelesaikan tugasnya menulis makalah atau artikel yang dapat dibaca banyak orang. "Insya Allah diterbitkan saat Milad IMM 14 Maret," terang dia yang berharap buku bunga rampai itu dapat hadir di hari penting bagi gerakan kemahasiswaan Muhammadiyah ini.

Dalam perkaderan DAP ini, sejumlah pemateri berbagi gagasan dengan peserta yakni, peneliti LIPI Ahmad Najib Burhani, Ketua MPK PP Muhammadiyah Ari Anshori, dosen UMJ Ma'mun Murod, tokoh nasional Akbar Tanjung, mantan Ketua Umum DPP IMM Syahril Syah, dosen UMM Pradana Boy ZTF, Direktur IndoStrategi Andar Nubowo, Ketua STIE Ahmad Dahlan Mukhaer Pakana, Ketua PP Muhammadiyah Prof. Dadang Kahmad, staf khusus Kemendikbud Fajar Rizal UI Haq. Kegiatan pun diawali dengan kuliah umum yang disampaikan oleh Sekretaris Umum PP Muhammadiyah, Abdul Mu'ti. **(syifa)**

**Kontributor : Ridlo Abdillah**